



Climat : un coup de froid sur l'Europe dans les décennies à venir ?

Climat : un coup de froid sur l'Europe dans les décennies à venir ? L'ONU estime qu'il y a peu de chance que les objectifs de la COP 21 soient atteints et que le réchauffement climatique se restreigne à 2 degrés. Selon une équipe de chercheurs franco-britannique, une chute brutale des températures est également à prévoir en Europe. Sur le plateau du journal de 20 heures, Nicolas Châteauneuf revient en détail sur ces prévisions. « Imaginer que l'Europe subisse un sérieux coup de froid en quelques années seulement dans les prochaines décennies, c'est possible. De puissants courants d'eau de mer véhiculent de la chaleur des tropiques vers pôles, se refroidissent et redescendent vers les tropiques », précise-t-il. Le climat plus instable « Avec le réchauffement climatique, les courants changent, les pluies changent et les glaces du Groenland fondent : tout cela conjugué pourrait stopper net la circulation océanique, de chaleur, provoquant immédiatement un refroidissement brutal de l'Europe : moins 3 degrés en seulement quelques années d'ici quelques décennies. On pourrait penser ce coup de froid comme une bonne chose face au réchauffement, mais il y aura des dommages collatéraux. Le climat serait sans doute plus instable qu'aujourd'hui, cela signifie à la fois plus d'inondations et plus de sécheresse ». Publié le 01/11/2017 Source Web: mobile.francetvinfo